

シリーズ 70 ふるさと 笠間に生きる人たち

かさま 市民力

このコーナーでは、市民の皆さんが自らの活動で地域貢献している団体などを紹介します。掲載を希望する団体は市民活動課へご連絡ください。



会員のみなさん



代表者(富田洋一さん)より

バンドを結成して今年で30年を迎えました。

このバンドは国際障害者年のイベントに向けて急ぎよ結成されたバンドではありませんが、多くの方々を知り合う中で、音楽のすばらしさを改めて感じ、これだけ長い間バンド活動を続けることができました。

結成の頃から毎年訪問させていただいている施設があり、2月に29回目のコンサートを行いました。思いきり歌って踊って楽しんでいる施設の方々の笑顔に我々自身いつも勇気や元気をいただいて帰ってきます。これからも音楽を通して皆さんと共に楽しんでいきたいと思ひます。

「共に」楽しむ音楽活動

「トワイライト」とは、夕方、薄暗くなってきた頃の様子をいいます。結成当時は、練習に集まる時間帯がトワイライトの頃だったのでそう名付けられました。

現在の練習の時間帯は、メンバーの仕事の都合もあって夜の8時や9時頃です。コンサートの予定が入ると全員一丸となって、意欲的に練習に取り組んでいます。

主な活動は、養護施設、障害者施設、高齢者施設、幼稚園等への訪問によるコンサートやみんなの音楽祭などのイベントへの参加です。

依頼された団体に合わせて選曲し、コンサートに取り組んでいます。一緒に歌って、一緒に踊って共に楽しんでいく音楽活動を今後も続け、ぜひ皆さんにお会いしたいと思ひます。

トワイライト

代表者 / とみた よういち 富田 洋一 (小原)
設立 / 昭和57年
会員 / 8人



練習の様子



みんなの音楽祭(1月)



門前ひよいパク選手権(11月)



施設でのコンサート(2月)